

PlantaDoce.

Empresa

Salvat, 'ni hao' a China: el laboratorio entra en Hong Kong con su primer medicamento óptico

La compañía tiene un acuerdo con Lee's Pharmaceutical para comercializar el fármaco para el oído Cetraxal Plus en China, Hong Kong y Taiwán. El producto lleva veinte años en el mercado en España y se exporta a más de 50 países.

PlantaDoce
13 oct 2021 - 14:15



Salvat apuesta por el gigante asiático. El laboratorio y Lee's Pharmaceutical Holdings Limited han lanzado al mercado en Hong Kong el tratamiento óptico de Salvat Cetraxal Plus, lo que supone la primera vez que este laboratorio opera en el país asiático. Salvat refuerza su apuesta por el mercado asiático donde ya tiene presencia en mercados como Corea, Singapur y Vietnam.

Lee's Pharmaceutical adquirió la licencia sobre los derechos a Salvat para vender Cetraxal Plus en China, Taiwán y Hong Kong en el formato de viales monodosis. Tras

1/3

<https://www.plantadoce.com/empresa/salvat-ni-hao-a-china-el-laboratorio-entra-en-hong-kong-con-su-primer-medicamento-otico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

los ensayos clínicos y las aprobaciones oficiales el tratamiento ha empezado a comercializarse este octubre en Hong Kong y está previsto que el año próximo lo haga en China y Taiwán.

“El mercado asiático, y especialmente China, son estratégicos para Salvat por su potencial de crecimiento y su alta demanda de productos para la salud y el autocuidado”, según explica Alberto Bueno, director general de Salvat.

Salvat refuerza su apuesta por el mercado asiático donde ya tiene presencia en mercados como Corea, Singapur y Vietnam

En China, se está realizando el ensayo clínico fase III con el fármaco y ya se han reclutado la mayoría de los pacientes necesarios en 44 centros de todo el país. El estudio está liderado por investigadores de la Universidad de Fudan y está previsto que acabe antes de finalizar 2021. La última fase será el trámite regulatorio para la aprobación del producto en el país. Este ensayo clínico es el requisito previo para tener la autorización de la Administración Nacional de Productos Médicos de China para comercializar el fármaco en su país.

Cetral Plus es el único tratamiento ótico en el mundo para otitis externa y otitis media con tubos de timpanostomía que se presenta en viales monodosis o de un solo uso. Esto supone una serie de ventajas frente a los formatos multidosis, ya que facilita la correcta administración, con la cantidad exacta de producto, y preserva la esterilidad del tratamiento.

“En Salvat, apostamos por la tecnología y la innovación en el desarrollo de medicamentos y los formatos monodosis nos permiten ofrecer soluciones cada vez más avanzadas y adaptadas a las necesidades del mercado”, comenta Bueno. “Las producimos en las tres plantas de fabricación propiedad del grupo: en Barcelona, en Alcalá de Henares y Florida”, añade el director general.

Con casi veinte años en el mercado, Cetral Plus se ha convertido en uno de los productos estrella de Laboratorios Salvat. Es un tratamiento para la otitis externa y la otitis media con tubos de timpanostomía que combina antibiótico y corticoide. Cada

PlantaDoce.

año se comercializan más de 1,5 millones de unidades en España y se exportan más de tres millones a 50 países de todo el mundo.